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       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della 

        Covel Group S.r.l. 



 

Direttore 

Buongiorno. Allora oggi è 13 settembre 2021 alle ore 10:04 

si apre la seduta di Consiglio Municipale e procediamo con 

l’appello: 

Abbinante Mariella, presente. 

Balzano Giuseppe, assente. 

Burdi Vincenzo, presente. 

Cascione Giulio, presente. 

Favia Annalisa, assente. 

Fumai Domenico, presente. 

Maselli Giuseppe, presente. 

Menolascina Vito Antonio, presente. 

Quaranta Nicola, presente. 

Quaranta Michelangelo, presente. 

Saliano Vito, presente. 

Scardigno Orsola, presente. 

Allora, Presidente abbiamo 10 presenze più lei 11, si 

dichiara aperta la seduta. 

A lei la parola. 

 

Presidente 

Buongiorno ai Consiglieri, Bongiorno al pubblico che ci 

starà seguendo e ai cittadini che ci staranno seguendo da 

casa. Allora passiamo subito al primo Punto all'Ordine del 

Giorno: “Comunicazioni”. Ricordo che non avendo ancora un 



Regolamento interno che disciplini gli interventi e la 

durata degli stessi, come sappiamo facciamo riferimento al 

Regolamento Comunale per cui vi invito, nelle comunicazioni 

la durata degli interventi non potrà sperare i 5 minuti per 

il primo intervento, per le repliche 2 minuti.  

Bene, allora inizio io con le comunicazioni. Come già detto 

in altre circostanze sia nelle Commissioni che nei Consigli 

precedenti, il prossimo 17 settembre il nostro Municipio 

nella fattispecie l'area dell'antica Necropoli Buterrito 

ospiterà un evento dal titolo: “Ceglie del campo per storia 

antica e moderna” e questo evento si inserisce nella prima 

edizione del Bari International Archifestival, l'obiettivo 

di questo evento è quello di raccontare le trasformazioni 

del paesaggio urbano e rurale di Ceglie del campo e 

dall’età peuceta  a quella romana e medievale fino alle 

vicende moderna e contemporanea. Un evento promosso 

dall'Associazione Italia Nostra in collaborazione con…  

 

Direttore 

Chiedo scusa, Presidente apprendiamo l’ingresso della 

Consigliera Favia. 

   

Presidente 

E Balzano.  

 

Direttore 



Sì, buongiorno anche a voi. Il Municipio, dicevo, ha 

patrocinato questo evento. La preparazione di questo evento 

comunque rappresenta una bella pratica di partecipazione 

delle Associazioni perché c'è stato il coinvolgimento di 

diverse Associazioni del territorio, per la buona riuscita 

dello stesso evento e manifestazione, gli ingressi saranno 

gratuiti e la manifestazione si svolgerà nel rispetto delle 

normative anti-covid quindi l’invito alla partecipazione è 

rivolto a tutti, a tutti quelli ci stanno seguendo e a 

tutti i cittadini e invito anche a pubblicizzare e a far 

conoscere questo evento che ci dà la possibilità di 

accendere i riflettori su quello che è il patrimonio 

archeologico di cui questo Municipio nella fattispecie il 

quartiere di Ceglie del Campo è particolarmente ricco. 

Inoltre come sapete però lo diciamo così lo sanno anche i 

cittadini, gli eventi sportivi che avevamo deliberato di 

indirizzo politico dato per i trasferimenti degli 8.000 

euro sullo sport, questi eventi e manifestazioni saranno 

realizzati nel nostro Municipio nei quattro quartieri così 

come indicato dal Consiglio a partire dal 18 settembre, il 

18 settembre a Ceglie, il 25 a Santa Rita in Piazza 

Pertini, 5 ottobre nel parco nuovo di Loseto e il 10 

ottobre in piazza Umberto a Carbonara e anche di questo 

l'invito a pubblicizzare e a diffondere l’informazione per 

avere una maggiore partecipazione dei cittadini stessi di 

ogni età, così come previsto dall'avviso pubblico.  



Inoltre volevo aggiornarvi sui lavori presso l'ex ONPI. 

Allora come ben sapete, c'è la volontà di trasferire la 

sede dell'Ufficio anagrafe più l'ultimo Ufficio del nostro 

Municipio che era quello situato in Via Ospedale di Venere 

chiuso a marzo del 2020 a causa della pandemia. Allora 

dopo, diciamo, quella chiusura chiaramente è stato subito 

attenzionato e messo in evidenza che il nostro Municipio 

era rimasto completamente sfornito di un presidio di questo 

genere e quindi la proposta di spostare nelle more perché 

sappiamo tutti che l'Ufficio anagrafe per tutto il 

Municipio sarà realizzato all'interno del mercato di San 

Filippo Neri in Via Vaccarella, nelle more della 

realizzazione di questo Ufficio trasferire momentaneamente 

in una struttura sempre presente nel nostro Municipio in 

questo caso nell’ex ONPI, quella parte che viene denominata 

corpo B e diciamo questa ubicazione è stata fortemente 

voluta non soltanto dalla sottoscritta ma da tutti voi, 

perché eravamo tutti portatori di una richiesta, di un 

bisogno dei cittadini. Perché, diciamo, lo ricordiamo? Lo 

sappiamo ma lo ricordiamo, perché proprio diciamo abbiamo 

individuato questa ubicazione e quindi l'edificio dell'ex 

ONPI? Innanzitutto perché era una struttura che, diciamo, 

era stata sottoposta diciamo a lavori straordinari che 

tutti conoscete e perché comunque l'ubicazione di 

quell’Ufficio è una ubicazione baricentrica, è servita 

scusate meglio, più che baricentrica è servita dalle linee 



dell’Amtab sia 4 e l’11 e dare la possibilità anche di 

parcheggiare. Quale è lo stato in questo momento dei 

lavori? Questa mattina, allora i lavori interni sono stati 

conclusi da un bel po’ tra l'altro c'è stato anche di 

recente cioè nel mese di luglio prima della pausa insomma 

di agosto c'è stato un sopralluogo a cui diciamo hanno 

partecipato anche alcuni di voi quindi la parte interna è 

completamente conclusa, adesso mancava la recinzione 

esterna perché la scala era stata già montata quando 

abbiamo fatto noi l’ultimo sopralluogo, la recinzione 

esterna e gli arredi interni. Per cui (incomprensibile) 

stamattina mi riferisce che la recinzione che è arrivata 

presso la ditta già dalla settimana scorsa, questa mattina 

viene spostata in cantiere e quindi iniziano le operazioni 

di montaggio e invece la Dottoressa Civillo mi ha riferito 

che ha provveduto ad inviare l’ordine per l’acquisto quindi 

la luce diciamo della struttura di questo Ufficio non mi 

sembra molto lontana e questa apertura sarà sicuramente il 

risultato dell’impegno sinergico di tutti quelli che si 

sono adoperati. Sia dal punto di vista politico, ma anche 

amministrativo e mi piace perché è giusto che sia così, 

ringraziare anche che la Commissione decentramento nella 

persona del Presidente Magrone ma a tutti i Consiglieri 

anche perché quella Commissione ospita diversi Consiglieri 

che provengono dal nostro Municipio nell’aver accompagnato 

il nostro Municipio, il nostro Consiglio in questa 



attenzione continua nel seguire i lavori e per fare in modo 

che gli stessi potessero avere termine per, appunto, 

portare all'apertura dell'Ufficio stesso.  

Inoltre volevo sempre, volevo informare il Consiglio che è 

giunto il 10 settembre un Ordine del Giorno presentato dai 

Consiglieri Abbinante, Burdi e Nicola Quaranta con oggetto: 

“Apertura straordinaria e provvisoria di delegazioni Uffici 

anagrafe Ceglie del Campo in Via Municipio 5”, quindi se 

voi siete d'accordo io darei la parola ai Consiglieri che 

desiderano intervenire per le comunicazioni e poi sempre 

informati sulla ricezione di questo Ordine del Giorno, 

passiamo alla votazione per l'ammissione dello stesso. A 

voi alla discussione, a voi la parola. Non ci sono 

interventi. io non vedo mani alzate. Ah, no c’è il 

Consigliere Burdi. 

Prego, la parola al Consigliere Burdi.  

 

Direttore 

Non si sente, è mutato. Deve smutarsi. 

 

Consigliere Burdi 

Ecco qui. Sì, Buongiorno. Buongiorno a tutti. Sarò breve, 

per quanto riguarda le comunicazioni capisco che molto 

spesso possono essere e possono apparire anche abbastanza 

ripetitive, capisco anche che la situazione in cui siamo 

costretti a lavorare in modalità telematica e capisco anche 



le difficoltà che tutti noi sia come singolo Consigliere 

che come Commissione che anche lei stesse Presidente 

incontra, per quanto riguarda la soluzione e cercare 

eventuali risposte nei vari Uffici. Il mio primo argomento 

riguarda la questione della viabilità e parcheggi e quindi, 

perché si sta cercando cioè si sta innescando una lotta 

fratricida una lotta interna tra gli abitanti del 

territorio perché poi l'Amministrazione ci deve spiegare il 

perché poi vengono regolamentate solo alcune determinate 

strade, quando poi sappiamo che lo ripeto fino all'infinito 

che il territorio di Carbonara e Ceglie è afflitto da 

questo problema, quindi sono anche io in primis consapevole 

che la soluzione non è facile, però non possiamo andare a 

far applicare la Legge e il Codice Civile della strada su 

determinate strade e ora mi sto riferendo nella fattispecie 

su Via Umberto e Via della Vela perché sta iniziando dalla 

settimana scorsa un’attività di volantinaggio anche in 

quella zona a Via della Vela a Carbonara e poi vediamo che 

le strade limitrofe che sono peggio delle strade 

principali, dove il parcheggio viene tollerato, allora 

l'Amministrazione ci deve spiegare allora io dico 

Amministrazione comunale fornisci il territorio di 300-400 

parcheggi in modo tale che anche la vivibilità nel 

territorio ne possa avere vantaggi e poi volevo chiedere a 

lei e diciamo perché comunque anche io personalmente e noi 

come Commissione abbiamo difficoltà anche 



nell’interloquire, nel avere risposte e con gli Uffici 

preposti, nella Commissione congiunta e di venerdì scorso 

avevo richiesto anche un aggiornamento sullo stato 

d'avanzamento dei lavori del totem in Piazza Diaz e 

l'Assessore Galasso quasi stizzito ha cercato di deviare, 

ha deviato l'argomento non dandomi risposta perché non era 

un argomento posto all'Ordine del Giorno perché io 

personalmente e ma non soltanto Vincenzo Burdi, io penso 

che tutti quanti noi abbiamo difficoltà nell’interloquire 

con gli Uffici preposti quindi, sarà mia premura attraverso 

la Commissione richiedere un aggiornamento sul totem in 

Piazza Diaz e se ci sono aggiornamenti anche sulla mia 

interrogazione dello stato d'avanzamento dei lavori o 

l'eventuale fine dei lavori in Piazza Santa Maria del campo 

e per quanto riguarda il programma Smart Led così tanto 

decantato a gennaio 2020 che aggiornamenti ci sono cioè 

sono finite le risorse per l'anno 2020, ma per l'anno 2021 

siamo arrivati a settembre è una ripresa dei lavori non c’è 

stata, è vero che c'è stata l’illuminazione di tutta la 

Piazza Umberto a Carbonara e la maggior parte dei punti 

luce nella zona storica di Ceglie e Carbonara e Loseto ma, 

un'altra zona ne è rimasta vuota e anche l'Assessore 

Galasso ci aveva riferito che con l'accordo quadro, con la 

disponibilità del 2021 sarebbe proseguito questo programma 

fatto tramite accordo quadro e se ci sono degli 

aggiornamenti per quanto riguarda quel sopralluogo che io 



ero in videoconferenza, voi eravate… lei Presidente era in 

presenza entra senza con altri Consiglieri.  

 

 

 

Presidente 

Del 2 agosto, del 2 agosto  

 

Consigliere Burdi 

Del 2 agosto, se ci sono degli aggiornamenti sulla 

questione del cordolo di Vico Secondo Oberdan angolo Via 

Vaccarella. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie a lei, è stato nei tempi. Bene, sì bene c’è il 

Consigliere Quaranta che voleva intervenire. Prego.  

 

Consigliere Quaranta 

Sì, abbassiamo la mano. Buongiorno a tutti.  

Presidente io vedo che ancora una volta, diciamo lei è 

estremamente attenta ai tempi però diventa veramente poi 

difficile organizzarlo un minimo di discorso anche perché 

le cose da affrontare sono tante e non a caso lei non ha 

impiegato 5 minuti ma ne avrà impiegati 12-13 e questo non 

è la polemica perché lei ci ha impiegato in più ci 

mancherebbe altro, ma per evidenziare che è un problema 



andare diciamo ad affrontare con un minimo di senso 

compiuto le varie questioni, va bene.  

Detto questo, giustamente il Consigliere Burdi ora 

affrontava il discorso dei parcheggi e della viabilità, io 

metto tutto insieme viabilità, parcheggi e passaggi a 

livello anche perché purtroppo sono collegati tra di loro e 

diciamo che ci sono un sacco di problemi su questo, per 

dirne una si sta effettuando ora diciamo una sorta di 

azione intransigente in più strade come diceva il 

Consigliere Burdi è una, diciamo, delle motivazioni è il 

 Codice della Strada che giustamente dovrebbe valere per 

tutte le strade e poi il passaggio dei mezzi di soccorso, 

ma qualcuno si è posto la diciamo la domanda dei passaggi a 

livello quale problema sono per i mezzi di soccorso? Perché 

forse sono molto più, diciamo, più gravi il passaggio a 

livello chiuso che dura 7-8-12-13 minuti addirittura a 

volte e non l'auto parcheggiata in difformità perché forse 

lì si riesce ad intervenire perché molto probabilmente 

l’intervento è a 100 metri, a 150 metri con la barella con 

le ruote forse si riesce ad arrivare, invece con il 

passaggio a livello chiuso non si può fare nulla e il mezzo 

di soccorso deve stare fermo lì tutto sto tempo. 

Oltretutto, ritornando ora al passaggio a livello, non 

riusciamo ancora ad installare l'obbligo… i segnali con 

l’obbligo di spegnimento motori, c’era stato detto che si 

dovevano fare dei rilevamenti della diciamo de PM-10, della 



qualità dell'aria però anche questo non si è fatto perché 

se e diciamo i segnali devono essere giustificati da un 

innalzamento diciamo dello smog in quelle strade, però 

comunque questo ancora non si è fatto e la gente continua a 

subire una serie di disagi molto, molto importanti però noi 

diciamo abbiamo fatto quello che dovevamo fare ci 

giustifichiamo così, però il problema è che non si riesce a 

dare risposte ai cittadini, non si riesce a dare risposte 

ai cittadini per quanto riguarda il campo Leo dell’Acqua le 

chiedo a che punto è sia quel progetto del parco ma 

soprattutto se si può passare a, diciamo, una pulizia di 

quell'area e non dobbiamo aspettare l’evento spot tipo 

quello che citava lei per mettere un po' di foto per far 

vedere che noi siamo belli, bravi, buoni interveniamo, però 

poi il problema è che invece non si fa nulla perché questo 

diciamo che è l'argomento che lega un po' tutti gli altri e 

che si va avanti per spot, ma invece non si riesce a 

mettere in campo un'azione ordinaria di manutenzione e io 

dico manutenzione non sarà sicuramente quello il termine 

giusto, dico di manutenzione però del territorio perché è 

una serie di problemi gravi o meno gravi che non si riesce 

a dar nessuna risposta. Ieri mattina ha piovuto per 

mezz'ora, tre quarti d'ora le strade Carbonara e ci Ceglie 

erano impraticabili questa fogna bianca quando la si fa? 

Via Principessa Iolanda quando la si fa? Via Principessa 

Iolanda poi sembra il teatro dell'assurdo, prima c'era il 



problema della variante poi la variante c’è stata però 

quando c'era il problema della variante era nel primo anno 

e non si poteva fare nel piano triennale delle opere 

pubbliche era nel primo anno e non si poteva fare perché 

non era stata fatta la variante, ora che invece la variante 

è fatto è al secondo anno e quindi non si farà nemmeno 

quest’anno, ma noi la voce quando… la nostra voce quando la 

facciamo sentire a questi signori cioè ma questo territorio 

le paga le tasse o no? Poi qualcuno dice che facciamo 

sempre le stesse comunicazioni, ma io mi rendo conto di 

questo però chi deve chiedere scusa di questo siete voi, 

dico voi in senso lato che amministrate questa Città ormai 

da moltissimi anni e questo lembo di Città continua a non 

avere risposte allora piantiamo l'alberello, venerdì 

facciamo questo evento cerchiamo di concentrare tutta 

l'attenzione su questi interventi minimi però per il resto 

il territorio langue, chi se ne può andare se ne va… io 

veramente perché so che ora, fra poco lei mi dirà che sono 

passati 5 minuti io avrei veramente una serie di 

informazioni da chiedere: La casa dell'acqua, il bagno 

pubblico di Ceglie, un intervento di pulizia straordinaria 

del mercato, le rotatorie stradali cioè ma ci sono un sacco 

di argomenti che noi dovremmo affrontare, però non si fa 

nulla di questo. Colgo l’occasione se mai, visto che 

diventa veramente difficile con questi tempi contingentati 

fare un intervento compiuto, colgo l’occasione per proporre 



alla Commissione Cultura di intraprendere, diciamo, un 

percorso se lo ritengono opportuno logicamente per 

l'intitolazione di una strada, di una piazza e di un luogo 

pubblico di questo Municipio a Cesare Dentico, che non è un 

cittadino di questo Municipio ma ha lavorato per tanti anni 

in questo Municipio e per chi non lo sapesse è quel signore 

che ha salvato la vita a tre bambini a giugno del 2015, se 

non sbaglio il 14 giugno del 2015 e veramente salvando la 

vita ai tre bambini purtroppo ci ha rimesso la sua. Quindi 

un'azione più eroica di questa non c'è, lo chiedo perché 

qualcuno potrebbe chiedersi perché, innanzitutto per questa 

perché è un gesto eroico e comunque noi facciamo parte 

della Città di Bari e Cesare Dentico era un cittadino 

barese e comunque aveva un legame particolare con questo 

territorio perché ha lavorato per tanti, tanti, tantissimi 

anni in questo territorio quindi io credo che sia una cosa 

giusta intraprendere un percorso per l'intitolazione di una 

strada o di un luogo pubblico a questa persona, certamente 

forse la prima cosa che salta agli occhi che non sono 

passati 10 anni però sappiamo bene tutti che per questioni 

straordinarie i dieci anni possono non essere rispettati e 

uno che ci rimette la vita per salvare la vita di tre 

bambini credo che un gesto più straordinarie di questo non 

ci sia. Io per il resto poi mi fermo qui perché ripeto 

diventa veramente difficile poter organizzare un minimo di 

intervento compiuto. Grazie.  



 

Presidente 

Grazie a lei. Ci sono altri interventi? No, allora posso 

rispondere velocemente a qualcosa delle richieste fatte. 

Allora relativamente al problema dell'eredità dei 

parcheggi, il Consigliere Burdi faceva riferimento a lotte 

fratricide e il Consigliere Quaranta all'azione 

intransigente messa in campo da alcune strade. Allora io, 

diciamo, conosco bene il problema perché ben sapete abito 

in una strada che è interessata in maniera particolare da 

questa problematica tra l'altro sono stata anche cioè la 

mia autovettura è stata anche multata e diciamo quale è la 

ratio? Perché era un po’ questo che io percepivo 

dall'intervento di Burdi, quale era la ratio secondo cui su 

alcune strade si interviene e su altre no. Partiamo dal 

presupposto che secondo il Codice della Strada in nessuna 

strada di Carbonara, Ceglie, Loseto, Borgo Antico si 

potrebbe parcheggiare quindi come abbiamo spiegato più 

volte, quando c'è la chiamata del cittadino si verifica un 

episodio eccetera, eccetera la Polizia Municipale 

interviene, relaziona e comunica alla ripartizione 

infrastrutture, viabilità e opere pubbliche e di qui poi 

diciamo le ordinanze varie e i provvedimenti vari, quindi 

se dobbiamo dirla tutta in nessuna strada si potrebbe 

parcheggiate se non ci sono le dimensioni previste, la 

larghezza prevista dal Codice della Strada e questo però 



non significa che il problema non si è avvertito dalla 

sottoscritta e da tutti quanti.  

Per quanto riguarda il totem in Piazza Diaz, le mie ultime 

informazioni sono le seguenti e cioè l’Architetto 

Ciaschetti interloquiva con la Soprintendenza per 

dimensioni e quant'altro. Aggiornamenti del sopralluogo del 

2 agosto, io ho incontrato venerdì insieme alla Dottoressa 

Cazzola abbiamo incontrato un’esponente della Polizia 

Municipale a cui abbiamo anche sollecitato di avere 

riscontri in tal senso e ho anche sentito l'Ingegner 

Arborea su questo e siamo in attesa di ricevere cioè l’ho 

sentito e sollecitato in diverse occasioni. Poi per quanto 

riguarda, invece, quello che diceva lei Consigliere 

Quaranta relativamente alla segnaletica da porre circa 

l'obbligo di spegnimento del motore a veicolo fermo davanti 

al passaggio a livello, come ho avuto modo di raccontare al 

Consigliere Burdi il percorso ci sembra, diciamo, strano e 

inaccettabile secondo, insomma, la nostra logica, il nostro 

modo di pensare è molto lungo, perché dopo che la 

Commissione aveva lavorato la seconda Commissione aveva 

lavorato a tale richiesta, dalla ripartizione lavori 

pubblici ci avevano detto che era necessaria un'ordinanza 

del Sindaco che era importante poi la distinzione fra 

sosta, fermata e quant’altro. Dopodiché, diciamo, la 

Commissione non ha prodotto quindi quando poi è intervenuto 

l'Assessore Galasso in una delle Commissioni congiunte 



abbiamo ripreso il problema quindi che cosa ha fatto? Ho 

scritto all'Ingegnere Laricchia chiedendo di procedere, di 

interessarsi per l’ordinanza. Hanno riscritta dicendo che 

la ripartizione igiene-ambiente ci deve dire che come 

citava lei bene che secondo il PM-10 qualità dell'area, 

l'area debba essere particolarmente inclinata per poter… la 

ripartizione igiene-ambiente ha detto che non compete a 

loro ma devono, deve essere l'ARPAB quindi adesso 

aspettiamo che l’ARPAB faccia questo che risponda all’IVOC, 

che l’IVOC scriva al Sindaco e che, diciamo, si proceda in 

tal senso.  

Per quanto riguarda invece Leo dell'Acqua, le informazioni 

che lei mi chiedeva come sa diciamo il Campo Leo dell’Acqua 

è stato candidato al Bando e periferia di cui non, io non 

ho notizie, ma il Comune di Bari non ha ancora notizie e 

per quanto, invece, riguarda la sua preoccupazione di 

almeno fare una pulizia del campo e la pulizia del campo è 

stata fatta gli scorsi giorni dal 6 al 10 agosto proprio 

perché c'è una particolare attenzione nei confronti di quel 

campo anche perché su quel campo si affacciano numerose 

abitazioni. Il mercato, la pulizia straordinaria del 

mercato c’è stata il 14 agosto, dopodiché ho messo in 

evidenza che alcune cose a mio avviso andavano fatte un po' 

meglio piccole vetrate e quant'altro e sabato scorso c'è 

stato un lavaggio, domenica scorsa scusate sì ieri 

praticamente c'è stato un lavaggio straordinario delle 



vetrate dove c’erano anche evidenti ragnatele. Credo di 

aver detto tutto, vedo il Consigliere Maselli. Prego, 

Consigliere. 

 

Consigliere Maselli  

Sì grazie, Presidente. Volevo rispondere al Consigliere 

Quaranta relativamente alla richiesta dell'intitolazione in 

un onore di Cesare Dentico, conosco perfettamente Cesare o 

meglio conoscevo perfettamente Cesare e la Commissione 

l'estate scorsa ha preso già in esame questo argomento, 

abbiamo considerato anche questa opportunità vista la 

straordinarietà e diciamo con nostra amara sorpresa abbiamo 

scoperto che l'Ufficio della toponomastica è un po' in 

difficoltà per quello che riguarda queste pratiche e quindi 

qualche settimana fa abbiamo avuto l'onore in Commissione 

di avere l'Assessore che ci ha delucidato e spiegato e 

quindi a breve potremmo darle notizia anche di questa cosa 

visto che poi l'Assessore ci ha spiegato che bisogna 

scindere per quello che riguarda le intitolazioni c’è un 

Ufficio per quello che riguarda… sono due strade diverse da 

proseguire, però ci ha rassicurato e quindi abbiamo preso 

in considerazione questa sua richiesta. Grazie, Presidente. 

 

Presidente  

Grazie a lei. Bene, allora…  

 



Direttore 

Presidente chiedo scusa, volevo ricordare ai Consiglieri 

presenti di accendere il video possibilmente nel corso 

della durata della seduta di Consiglio. Grazie.  

 

Presidente 

Sì, grazie. Bene, allora non vedo mani alzate. Ah, no bugia 

prego Consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi  

Sì, probabilmente avrà dimenticato oppure non ha da darmi 

delle risposte in riferimento all'interrogazione fatta da 

me il 14 marzo del 2021 circa lo stato d'avanzamento dei 

lavori in Piazza Santa Maria del Campo e se ha qualche 

nuova informazione circa il riavvio del programma Smart 

Led. 

 

Presidente  

No, non ho informazioni per queste sue…  

 

Consigliere Burdi 

Né su una e né sull’altra? 

 

Presidente 

No. 

 



Consigliere Burdi 

Sei mesi, va bene.  

 

Presidente 

Consigliere Quaranta, prego.  

 

Consigliere Quaranta 

Sì, una breve replica. Lei citava giustamente Presidente il 

Codice della Strada, però io diciamo non le rispondo con 

un'altra domanda perché sarebbe anche forse un attimino 

pretestuoso, però diciamo le faccio notare faccio notare a 

lei perché in questo momento è con lei che, diciamo, sto 

interloquendo però vorrei farlo notare anche ai signori di 

Bari si trincerano sempre dietro il Codice della Strada. 

Allora due considerazioni, io innanzitutto faccio notare 

che è nata prima Carbonara e Ceglie e dopo il Codice della 

Strada, nel frattempo le automobili che circolano si sono 

decuplicate, ma forse approssimo anche per difetto ed ancor 

di più come dicevo prima sono vent'anni che il 

Centrosinistra amministra questa Città e questo territorio 

nel frattempo non ha visto la creazione di un parcheggio, 

di un posto auto di nulla, di nulla non si sono 

implementati i parcheggi in nessuna maniera e che si fa? Si 

interviene anche diciamo con questa intolleranza feroce in 

strade dove fino ad ora si tollerava la sosta e dove si 

potrebbe, secondo il mio parere io sono abituato a 



prendermi le responsabilità, io dico che se ancora ora si 

può tollerare, è logico che se si dovessero creare delle 

aree di parcheggio sarei allora a quel punto sarei io il 

più intransigente di tutti, ma finché la situazione è 

questa si dovrebbe solo tollerare e non trincerarsi dietro 

il Codice della Strada è troppo comodo, è troppo comodo, 

però il Codice della Strada forse prevede pure che 

un'ambulanza deve potere arrivare velocemente all'Ospedale 

come dicevo prima invece deve stare ferma un quarto d'ora 

al passaggio a livello perché ormai è una situazione che si 

può dire si è cristallizzata, vengono a narrarci tante 

favole tipo la strada da sotto la stazione, da sopra la 

stazione, da in mezzo alla stazione però poi quando, quando 

dove stanno i progetti di questa e noi ci dobbiamo 

accontentare delle chiacchiere però nel frattempo questo 

territorio muore e poi pur per fare gli interventi minimi 

non si riesce nemmeno a fare quelli perché dipendiamo in 

toto da Bari, c'è un Regolamento sul decentramento che dice 

alcune cose, puntualmente disattese cioè le dico 

quest'altra cosa che lei nota tutti i giorni perché lei va 

in Municipio a differenza nostra che purtroppo ci è 

impedito di andare per questa pandemia, lei nota che sotto 

il Municipio c'è una fontana che non funziona.  

 

Presidente 

No, da stamattina funziona.  



 

Consigliere Quaranta 

Ah, benedetto Dio ma quanto ci abbiamo messo Presidente e 

so che lei si è interessata, lo so perché quando è giusto è 

giusto lei si interessa ma si può tenere una fontana chiusa 

per tanti giorni? Presidente, per quanti giorni abbiamo 

tenuto quel problema al semaforo di Via De Marinis 

all'incrocio con Via Roppo? 

 

Presidente 

Quattro o cinque giorni, sì. 

 

Consigliere Quaranta 

No, io dico tre o quattro sono un’immensità cioè su queste 

cose noi dovremmo veramente poter intervenire subito perché 

lì veramente qualcuno aveva già deciso come fare, 

praticamente non si rispettava più il rosso e abbiamo 

rischiato veramente che potessero succedere… 

 

Presidente 

Incidenti certo, certo. 

 

Consigliere Quaranta 

E’ questo che dico cioè è la normale Amministrazione che 

deve cambiare cioè noi, ma noi quando dico noi non dico 

solo noi Consiglieri, lei Presidente ma proprio tutto il 



territorio deve diventare di nuovo protagonista deve 

potersi riprendere la propria vita, il proprio futuro non 

che qui ormai c'è la rassegnazione ogni tanto succede 

qualcosa per fare giusto un piccolo spot, però poi si 

ritorna ad affrontare tutti i problemi che poi li risolve 

come? Andandosene, come dicevo prima questo non dovrebbe 

essere così dovremmo forse tutti fare uno sforzo affinché 

si possa ritornare aprendo una strada di emancipazione e di 

progresso e non una strada di rassegnazione che ci sta 

portando nel più completo degrado. Grazie. 

 

Presidente  

Grazie a lei. Allora ci sono altri interventi? Io non vedo 

mani, okay. Allora… 

 

Consigliere Scardigno 

Scusate la Consigliera Favia sta avendo problemi, non 

riesce a sentire e ha detto di avvisare il tecnico. 

 

Presidente  

Sì, va bene. Okay, grazie Consigliera Scardigno.  

Allora come vi dicevo all’inizio delle mie comunicazioni, è 

stato presentato questo Ordine del Giorno da parte dei 

Consiglieri che dobbiamo votare per l'ammissione o meno 

alla discussione. Invito uno dei proponenti, uno dei 

sottoscrittori alla lettura dell’Ordine del Giorno. Chi lo 



fa? Vedo la Consigliera Abbinante inforcare gli occhiali. 

Bene, a lei la parola. Deve smutarsi o farsi smutare. 

 

Consigliera Abbinante 

Siete d'accordo che lo leggo io? Buongiorno a tutti. “I 

sottoscritti Abbinante Mariella, Burdi Vincenzo e Nicola 

Quaranta in qualità di Consiglieri del Municipio 4 Bari, ai 

sensi del Regolamento istituivo dei Municipi propongono di 

discutere con carattere e urgenza il seguente Ordine del 

Giorno al prossimo Consiglio municipale del 12 settembre 

2021, apertura straordinaria e provvisoria di delegazioni e 

Ufficio anagrafe in Ceglie del Campo in Via Municipio 5. 

Premesso che il nostro Municipio è il più esteso 

geograficamente dell'Intera Città di Bari, considerato che 

lo stesso è popolato da circa 50.000 abitanti con alta 

percentuale di anziani, con un basso tasso di 

digitalizzazione informatica, tenuto conto che gli abitanti 

del Municipio sono costretti a migrare in zone della Città 

peraltro non direttamente collegate con mezzi pubblici, 

subendone un enorme disagio visto il perdurare della 

pandemia Covid, richiediamo con carattere e urgenza 

l'apertura straordinaria e provvisoria di Ufficio anagrafe 

nei locali a  

piano terra in Via Municipio 5 a Ceglie del Campo. Tutto 

ciò permetterebbe di poter usufruire di una sede più vicina 

alle esigenze del territorio e della cittadinanza”. 



 

Presidente  

Sì, grazie consigliera. Adesso il Consiglio è chiamato ad 

esprimersi per l’ammissione di questo Ordine del Giorno. 

Chiedo alla Dottoressa Cazzolla di procedere con l'appello. 

 

Consigliere Burdi  

Chiedo scusa, vorrei intervenire prima dell’ammissione è 

possibile? 

 

Presidente  

No, lo siamo ammettendo alla discussione non lo stiamo 

discutendo.  

 

Consigliere Burdi 

Ah, okay. 

 

Presidente 

Sì. Diciamo dobbiamo decidere… 

 

Direttore 

Ora procediamo… 

 

Presidente 

Sì e poi quando arriveremo alla discussione, se ammesso lei 

potrà intervenire. 



 

Direttore 

Allora procediamo per votare l’ammissione di questo Ordine 

del Giorno.  

Abbinante Mariella, favorevole. 

Balzano Giuseppe, favorevole. 

Burdi Vincenzo, favorevole. 

Cascione Giulio, favorevole. 

Favia Annalisa. 

 

Consigliere Cascione 

Forse non ha sistemato ancora l’audio. 

 

Direttore 

Allora andiamo avanti poi vediamo… nel frattempo qualcuno 

scriva a Favia Annalisa.  

Fumai Domenico, favorevole. 

Maselli Giuseppe, favorevole. 

Menolascina Vito Antonio, favorevole. 

Quaranta Nicola, favorevole. 

Quaranta Michelangelo favorevole. 

Saliano Vito, favorevole. 

Scardigno Orsola, favorevole. 

Allora, lei Presidente? 

 

Presidente 



Favorevole. 

 

Direttore 

Allora all'unanimità viene ammesso. 

 

Presidente  

Viene ammesso alla discussione come ultimo Punto del 

Consiglio di oggi, diventa sesto Punto all’Ordine del 

Giorno. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 
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